

Fête du Beaujolais Nouveau

Chers habitants du village,

Nous souhaitons vous remercier chaleureusement pour votre présence lors de la fête du Beaujolais Nouveau.

Votre bonne humeur, vos sourires, et le plaisir que vous avez pris à partager ce moment convivial ont fait de cette soirée un véritable succès. Que ce soit en dégustant un bon verre de Beaujolais, en partageant le repas, ou en profitant de l'ambiance, votre participation a rendu cet événement encore plus spécial.

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à l'organisation de cette fête, que ce soit par la décoration, le montage du barnum, ou la préparation des mets délicieux. Nous souhaitons remercier tout particulièrement Marie-Hélène pour l'élaboration des délicieux gâteaux servis au dessert, ainsi que Murielle pour les truffes exquis qui ont accompagné le café.

Nous espérons que vous avez autant apprécié cette belle célébration que nous avons pris de plaisir à l'organiser pour vous.

À très bientôt pour d'autres moments festifs !

Avec toute notre gratitude,

L'équipe organisatrice